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COMITE DE DIRECTION 
 

PROCES-VERBAL 
Réunion du Mercredi 20 Octobre 2021  

 

Présidence 
Denis TURCK 

 
Membres présents :  
Mmes Pascale CHOQUET (Partiellement), Patricia GUILIANI, Sandrine IACOVELLA, 
MM. Henri BAQUE Patrick DARDENNES, Francis DELAGE, Régis ETIENNE, Jean Jacques FOPPIANI, Bruno 
FOLTIER, Jean-Pierre LACHASSAGNE, Jean Pierre MAGGI (visio), Edgard KOUNDE  
Assistent : Mme Lili FERREIRA (Directrice Administrative), José DIAS (CDA) (Partiellement),  
Absents Excusés : Mme Estelle BATHENAY, Dr BOLOURIAN Mani, M. Hervé HAPPY (CTD), 

 

 
Les procès-verbaux du Comité de Direction du 4 Septembre 2021 et du bureau du 1er Octobre 2021 sont 
adoptés. 
 

RETOUR SUR LE PROCES-VERBAL DU BUREAU DU 1ER OCTOBRE 2021 

Le Président précise que ce BUREAU avait pour but de préparer au mieux l’Assemblée Générale               
du 09 Octobre 2021 et de définir les divers intervenants.  

REMERCIEMENTS & FELICITATIONS 
 
Remerciements : 
-Aux représentants des instances présents à notre Assemblée Générale 
 
Félicitations : 
-A Cécilia BASSI et Cédric BONNARD, tous deux Membres de la Commission technique du District pour 
la naissance de leur petite fille « Lyvia » 
 

COMMISSIONS 

Commission « Football Diversifié & Futsal » 
A la demande de M. FOPPIANI Jean Jacques, Président de la Commission Football Diversifié / Futsal, les 
réunions se dérouleront les lundis soir (en place et lieu du Mardi). 
 
Candidature de Sassi MESSAOUD en Commission Technique 
Après étude de cette demande par le Président de la Commission Technique, celle-ci ne peut être validée, 
M. Sassi MESSAOUD n’ayant pas le BEF. 
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Nominations : 

- En commission Football Diversifié / Futsal : 
MM. Frédéric DIAZ et Amine BELOUFA 

- En commission « Organisation des Evénements : 
M. Georges GARRIGA (Retiré de toutes les autres Commissions) 

- En commission « Compétitions » : Organisation des Championnats et Coupes 
M. Régis TOUVENET  
Le Comité valide ces candidatures. 

Arrêts : 
- M. Gustave MARNE et M. Jonathan DEXPORT (Compétitions : Organisation des Championnats et Coupes) 

- M. Patrick ROBERT et M. Michel KUNTZMANN (Football à effectif Réduit) 
 Le Comité les remercie pour les services rendus au District 
   

RETOUR SUR L’ASSEMBLEE GENERALE DU 9 OCTOBRE 2021 

Le Président, Denis TURCK et son Comité de Direction remercient la Ville de Saint Mandé pour la mise à 
disposition de l’espace « CRESCO » et le Président du Club de Saint Mandé FC, M. Philippe RODRIGUEZ pour 
l’accueil ainsi que son équipe qui ont tout mis en œuvre pour que notre Assemblée Générale se déroule dans les 
meilleures conditions possibles. 

Excusés : 
Pour la FFF : 
- MM. Noël LE GRAET, Président de la FFF, Vincent NORLOGUES, Président de la LFA 
Pour le Département : 
- Mme Patricia KORCHER LAMBERT, Vice-Présidente - Service ces Sports 
- M. CAPITANIO Olivier, Président 
Pour la DSDEN et service SDJES : 
- M. Antoine ARKI, Conseiller de la Directrice Académique de l’éducation Nationale, en charge de la 
Jeunesse, de rengagement et des Sports, 
Pour le CDOS : 
- M. Alain BERTRAND représentant le Président 
 
Présents : 
- Mme Christine SEVESTE, Maire Adjoint chargé des Sports de Saint Mandé (Intervention en début AG) 
- Mme Marie Christine TERRONI, représentant le Bureau Exécutif de la LFA 
- M. Jamel SANDJAK, Président de la LPIFF (Intervention en fin AG) 
- M. Philippe RODRIGUEZ, Président du Club de ST MANDE FC (Intervention en début AG) 
 
Les diverses interventions lors de l’AG : 
M. Régis ETIENNE, Vice-Président Délégué : Challenge du Fair-Play  
M. Patrick DARDENNES, Secrétaire Général : Services Civiques & Site Internet 
M. Henri BAQUE, Secrétaire Général Adjoint : La Formation 
M. Bruno FOLTIER, Trésorier Général : Bilan au 30 Juin 2021 
M. Jean-Pierre MAGGI, Trésorier Adjoint : Prévisionnel 2021 – 2022 
M. Driss TAFININE, CTD-DAP : Proposition de modifications du Championnat U13-U14 
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Les remises des récompenses : 
Mme Estelle BATHENAY, Vice-Présidente : Médailles aux Dirigeants 
M. Denis TURCK, Président : Club et Ville de Saint Mandé   
M. Hédi OUDAYA, Technicien du District : E-League94 (Vainqueur et Finaliste) 
 
Les principaux points abordés dans l’allocution du Président du District, Denis TURCK 
Aides aux Clubs au cours de la saison :Football Animation -Gratuité : 6 800 € & Remboursement des Coupes du VDM 
9 890 € & Fond de solidarité (FFF- Ligue) : Part District 35 000 €) 
Crise sanitaire : Rappel des obligations : « Pass Sanitaire » à partir de 12 ans, rappel que le rôle de Dirigeant est de faire 
respecter cette consigne si l’on veut sortir au plus vite de cette pandémie & Malgré la crise, la saison 2021 est bien lancée 
Programmes de la mandature :Avec la reprise, mettre en place le programme pour lequel le Comité a été élu :    
Développer la Communication & Créer un collège des Présidents & Renforcer la proximité avec les Clubs & Confirmer la 
progression du Football Féminin & Augmenter le nombre de formations Dirigeants, Educateurs et Arbitres & Aider à la 
structuration des Clubs Futsal & Développer les Clubs loisirs et le Sport Handicap 
 Pour action : Une première date du Séminaire des Présidents est d’ores et déjà fixée pour les Associations de moins de 
 50 licenciés :  Samedi 20 Novembre 2021. 
Football Animation : Force du District : 40% des licenciés &Vigilance et attentif vis-à-vis de l’organisation de rencontres 
pirates (championnats et sélections…), car pas d’assurance et responsabilité du Club et du Président engagée &            
 Réforme du championnat U14 pour 2022/2023 
Football Féminin : Développement & 31 Sections sur les 49 Clubs en Football d’Animation & 13 Clubs labélisés & 
Projection 21/22 : plus 6 ou 7 clubs Labels 
Services Civiques : Augmentation d’année en année : Début : 20, aujourd’hui plus de 60… & 24 clubs concernés &   
3 Formations gratuites (Offertes par le district) & Présentation de l’ensemble du dispositif par Patrick DARDENNES, Secrétaire 
Général 
Arbitrage : 18 Mois quasiment sans rencontres & Difficulté début de saison, pas d’arbitres en U18 D1 : Création du District 
Parisien -24 Arbitres, non renouvellement de 15 Arbitres et de nombreuses indisponibilités, etc… & Rappel que trop de clubs 
sont en infraction avec le statut de l’Arbitrage (plus de 20 clubs concernés) & Demande adressée aux Clubs : Motiver des 
jeunes pour les sessions à venir & 1ersession ayant débuté : 15 candidats inscrits 
Futsal : Allègement des mesures FUTSAL qui avaient été mises en place la saison dernière & Aucun match au cours de la 
saison (18 mois d’arrêt total) & Cette saison 20 équipes réparties en 2 Divisions & Le développement et la structuration sont 
les priorités : Retrouver au minimum 24 équipes en Seniors, développer les équipes de jeunes 
FMI – Foot à 11 : 95 % / 96% = Fin de saison 2018 & 2019 (Sans compter le Football d’Animation) &  
Rappel : des formations peuvent être mises en place par le district. Obligation FMI pour les catégories U11 et U13 
Formations : Présentation par Henri BAQUE, Secrétaire Général Adjoint des formations qui vont être proposées dans le 
cadre de l’IR2F et d’autres par la District (FMI / Arbitres Bénévoles) & Sondage auprès des Clubs pour définir le créneau le plus 
adapté pour les Clubs (Retenu samedi matin) 
Foot Loisir & Sport Handicap : Esprit sans compétition & Développement district : Football en Marchant, golf foot,… & 
Actions menées au District pour le Sport Handicap : Cécifoot et rencontres avec des jeunes en situations de handicap 
(Association IME : Institut Médico Educatif) & Une expérience va être menée pour réunir le public en situation de Handicap 
avec un public valide (Première expérience prévue avec le Collège Jules Ferry de Joinville) 
22éme Tournoi International U16 : Pas de Tournoi 2020 – Reprise cette année 2021, équipes : Belgique, Angleterre, 
Italie et France (Semaine du 1er au 6 Novembre 2021) 
Message aux Présidents :  Être vigilant(e)s concernant la pédophilie, ce n’est pas de la délation, mais informer afin que 
des interventions puissent être faites… 

 
 Remerciements & Félicitations : 
Merci aux 165 bénévoles du District 
Merci au personnel administratif et technique au service des clubs et en osmose avec le Comité de 
Direction et les Commissions. 
Merci aux clubs (qui relaient nos messages)  
Merci au Conseil Départemental du Val de Marne et à la DSDEN 
Merci à la FFF, à la LFA et à la LPIFF 
Merci à la Ville et au Club de Saint Mandé FC 
Félicitations au Club de SAINT MANDE FC pour sa participation active au Programme Educatif Fédéral la 
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saison passée : 1er au niveau Départemental et 3éme au Niveau Régional. 
Merci pour votre attention, 
Bonne saison à tous dans le Fair-Play, le respect et l’amitié, 

Les divers votes au cours de l’Assemblée Générale Ordinaire : 
 1- Approbation des procès-verbaux des Assemblées Générales Extraordinaire et Ordinaire du 

17 Octobre 2020 0 Villiers sur Marne 
La proposition est adoptée à la majorité des voix exprimés : 858 
  Pour : 100 %   

 2-Proposition de modification du Championnat U14 
Présentation par Driss TAFININE, CTD-DAP (Constat et proposition) 
La proposition est adoptée à la majorité des voix exprimés :894  
  Pour : 71,48 %   
  Prise d’effet : Saison 2022 & 2023 
3-Approbation du Rapport Moral, rédigé par Lili FERREIRA  
Le rapport moral est adopté à la majorité des voix exprimées : 881 

 Pour 100 %  
 4-Challenge du Fair-Play  

Présentation par Régis ETIENNE des modifications proposées 
L’évolution présentée est adoptée à la majorité des voix exprimées : 874 

 Pour 73 % 
Prise d’effet : Immédiate pour la saison 2021/2022 

  
 5- Approbation du Rapport Financier au 30 Juin 2021 

 Après intervention du Trésorier Général, Bruno FOLTIER et du Commissaire aux Comptes. 
Le Bilan au 30 Juin 2021 est adopté à la majorité des voix exprimées : 893 

 Pour : 100 %    
 6-Budget prévisionnel 2021 & 2022 

 Après intervention du Trésorier Adjoint, M. Jean Pierre MAGGI et du Commissaire aux Comptes. 
 Le budget prévisionnel est adopté à la majorité des voix exprimées : 923 

 Pour : 97,72 %  
 

Pour action : Intervention de plusieurs membres du Comité de Direction, qui suggèrent d’alléger le rapport 
moral envoyé aux clubs. 
  

TOURNOI INTERNATIONAL U16 

Mme Lili FERREIRA fait un point sur l’avancée du Dossier. 

Elle souligne que « 50 Commissaires » du District se sont positionnés, auxquels s’ajoutent les bénévoles 
des clubs et des communes. 

Actions en cours : 
 Dossiers à préparer pour les équipes et Arbitres  
 Logistique à finaliser avec les Clubs et les Communes 
 Préparation de la réunion Technique du Lundi 1er Novembre 2021 
 « Plan Vigipirate » à finaliser avec le référent du District (Commandant de Police Nationale) 
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Affiche du Tournoi : 

 

SEMINAIRE DES PRESIDENT(E)S 

Le Président informe qu’il a reçu le Cabinet Conseil du District (Maître Lionel PARIENTE), le 6 Octobre 
2021 et propose que des réunions soient faites par rapport au nombre de licenciés comme suit : 

 1er Groupe : Pour les Clubs ayant moins de 50 licenciés  
Date proposée : Samedi 20 novembre 2021 de 9H30 à 12H00 
Intervenant(s) : Maître Parienté + Régis Etienne + Francis Delage +Henri Baque 
Thèmes : selon les retours des Clubs 
 

 2éme Groupe pour les Clubs : Entre 51 licenciés et moins de 300  
 Date proposée : Samedi 4 Décembre 2021 de 9H30 à 12H00 

Proposition de thèmes : Base des rémunérations « Educateurs » + Basique du 
recrutement, notion de base concernant l’embauche d’un salarié et réponses aux 
questions diverses etc … 
 

 3éme Groupe pour les Clubs ayant + 300 licenciés  
Date proposée : Samedi 15 Janvier 2022 de 9H30 à 12H00 
Thèmes : A définir 

Les problématiques n’étant pas les mêmes pour tous les Clubs, en constituant les groupes par nombres 
de licenciés, cela permettra d’adapter les interventions en fonction des préoccupations des clubs 
concernés. 

Un débat sur la répartition des groupes en 2 ou 3 et sur les thèmes s’est engagé. 
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Pour en conclure que : 
 Pour les Clubs jusqu’à 50 licenciés, les thèmes seront adaptés selon les retours et les points qu’ils 

souhaiteront aborder. 
 Pour cette saison, nous restons sur la base de 3 groupes comme initialement proposé 

Une intervention de Régis ETIENNE sur chaque groupe (10 à 15 Minutes environ) sera également faite 
afin de sensibiliser sur les organisations de rencontres ou manifestations « NON DECLAREES » et les 
risques encourus pour le Club et son Président. 

MM Francis DELAGE, Président de la Commission Technique et Henri BAQUE, Secrétaire Général Adjoint 
interviendront également sur chacun des groupes pour des précisions sur les formations (Technique et 
Dirigeant-es) 

Pour action :  
*Lancer les invitations pour le 1er Groupe. Prévoir une relance à « J » moins 3 avant la réunion 
*Bloquer les dates retenues auprès du Cabinet Conseil pour toutes les sessions 
 

CALENDRIERS DES FORMATIONS « DIRIGEANT(E)S 
 
Intervention de M. Henri BAQUE qui fait un retour sur le sondage réalisé au cours de l’Assemblée 
Générale, qui fait ressortir une préférence pour les sessions sur des samedis matin. 
IL suggère que les formations IR2F soient repoussées à partir de Janvier 2022, trop de dates sont déjà 
prises.  
 Les modules « IR2F » qui seront proposés : 

 Appréhender les responsabilités de l’association et du dirigeant 
 Optimiser les ressources financières 
 Accompagner une équipe U6 à U 11 

 Pour les modules spécifiques « District » proposés : 
 FMI : une proposition va être adressée à tous les clubs et la formation sera mise en place selon les retours 

enregistrés.  
 Sensibilisation « Arbitre bénévole » : Donner les bases à des dirigeants qui sont amenés à arbitrer une 

rencontre. Après des échanges sur l’arbitrage et les modules existants « Arbitres Auxiliaires » - « Sessions 
Initiales », il en ressort que la formation proposée est simplement dans un but de sensibilisation et de 
réactualisation des connaissances. (Date à définir) 

Pour action :  
* Faire message aux Clubs pour la FMI 
* Date à proposer pour la sensibilisation arbitrage 
 

COMMUNICATION 
 
Point « Mamy Paulette » :  Proposition de Pascale CHOQUET « 4 Fiches » 

Le Comité valide les fiches et propose leur  diffusion avec un article explicatif. 

Pour Action :  
 Diffusion en FLASH en page accueil « OUTILS PEDAGOGIQUES »  

Information : La 2éme affiche Educateurs « Entre nous et vous », qui avait été validée par le Comité de 
Direction en Juin a été diffusée sur le site. 
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POINT SUR LES LICENCES 
Sans les clubs Parisiens sur les 3 saisons 

 
Saison 2019 & 2020 Saison 2020 & 2021 Saison 2021 & 2022 

30 612 26 785 24 743 
(Au : 19/10/21) 

 Nouvelles licences :      6 658 (26,90 %) 
Renouvellements :      15 814 (63,93%) 
Mutations :                     2 271 (9,18 %) 

Un détail complet a été remis à chaque membre. 

Courriers: FFF / LFA / LPIFF / DIVERS 

FFF : 
15/10/21 = Subvention Exceptionnelle pour la saison « 2021/2022 » (Impact District Parisien) 
LFA 
18/10/21 = Les journées de l’arbitrage 20ème anniversaire -20 Octobre 18h30 sur le site de la FFF 
18/10/21 = Communication - Fin de projet MPLS (sortie de réseau d’interconnexion Ligues et Districts) 
07.10.21 = PV Bureau LFA, extrait du point « Actions citoyennes et sociales » : Protection des mineurs  
« Le Bureau Exécutif, sur proposition de la Commission fédérale des actions citoyennes et sociales, valide les points suivants :  
 • Participation de la FFF au dispositif de contrôle automatisé de l’honorabilité des bénévoles (conformément au code 
 du sport) permettant le contrôle du FIJSAIV (Fichier judiciaire automatisé des  auteurs d'infractions sexuelles ou 
 violentes). A ce titre, sont ciblées les catégories de licences suivantes :  
  - Animateur - Educateur fédéral - Technique Régional (bénévole)- Technique National (Bénévole) 
  - Dirigeant(e) : Président(e), Secrétaire, Trésorier(e) 
  • Demande d’identification d’un référent « honorabilité » par ligue pour traiter les notifications officielles de l’Etat      
 au sujet d’une incapacité prononcée pour un individu. Les notifications sont adressées par la FFF (Matthieu ROBERT – 
 référent violences). En cas de contrôle « positif », l’individu et son club reçoivent une notification de la préfecture de 
 département, précisant l’incapacité à exercer une mission bénévole. Une information sera donc adressée à la Ligue 
 pour la mise en œuvre d’une réponse disciplinaire.  
LPIFF 
03/09/21 = PASS’SPORT Nouveau Documents 
03/09/21 = Réunion Coordination CTDAP du 16/09/21 à Morfondé 
09/09/21 = Réunion de rentrée – Coordination Formation du 28/09/21 
10/09/21 = Dispositif Pass’Sport 
07/10/21 = Informations Comité de Directeur Ligue du 04/10/21 
11/10/21 = Courrier impact Covid -Octobre 2021 
15/10/21 = Compte rendu Commission Scolaire Régionale du 14/10/21 – Retour Estelle Bathenay 
18/10/21 = Retour sur le COMITE DE DIRECTION LPIFF – Le Président, Denis TURCK fait un retour sur les divers points 
abordés et informe qu’une proposition de création d’un championnat U15, dès la saison prochaine va être proposée 
au vote AG en Ligue. 
CDOS 
10/09/21 = PASS’SPORT – Campagne remboursement et saisie des bénéficiaires 
CLUBS 
08/09/21 = CRETEIL LUSITANOS US « Tous en Bleu – Invitation aux de l’USCL » 
21/09/21 = CACHAN CO « Nouvelle » Présidence du club M. Maurice LE PAGE » 
27/09/21 = PARIS FC « Ligue 2 Invitation Paris FC / Nancy du 02/10/21 »  
07/10/21 = PARIS FC « D1 Arkéma Invitation Paris FC / ASJ Soyaux du 16/10/21 » 
14/10/21 = MAROLLES FC « Invitation Match de gala Octobre Rose Féminin du 16/10/21 » 
14/10/21 = PARIS FC « Invitation Ligue 2 Paris FC / Toulouse FC du 23/10/21 » 
DIVERS 
05/10/21 = Trophées Philippe SEGUIN du Fondaction du Football – Lancement de la 14ème édition (Article mis en 
ligne sur notre site internet) 
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TECHNIQUE 

FOOTBALL ANIMATION : 
Les Pratiques : 
- Reprise des plateaux et critériums le 2 octobre 2021. 
- U6-U7 : 18 journées prévues dont 6 festifoot – 3 Interclubs -Journée Nationale des Débutants 
- U8-U9 : 18 journées prévues 3 Interclubs -Journée Nationale des Débutants 
- U10-U11 :  

o Critérium Dpt : 14 journées 
o Critérium Avenir : 14 journées   
o Challenge Régional U11  
o Coupe Futsal U11 

- U12-U13 :  
o Critérium Dpt : 14 journées 
o Festival U13  
o Coupe Futsal U13 
o Critérium Claude Lachiche U13 (Foot à 11) : 14 journées 
o Critérium Louis Lefeuvre U12 (Foot à 8) : 14 journées 

- Commande la DTN : Observations des pratiques U7-U9-U11-U13 
- Début d’accompagnement des clubs (Label + PEF) – Visites programmées. 
 
FOOTBALL FEMININ 
Les Pratiques : 
- Reprise des Plateaux et Critériums – le 9 octobre (clubs labélisés) – 13 novembre (autres clubs) 
- U7-U9 :  

o Plateaux Fillofoot (au moins 8) – 13 Clubs 
- U10-U11 : 

o Critérium (12 à 16 journées - 16 clubs) 
o Challenge Régional 
o Coupe Futsal 

- U12-U13 :  
o Critérium - (12 à 16 journées - 18 clubs) 
o Festival U13 
o Coupe Futsal 

- U14-U15 :  
o Critérium – 16 clubs 

- Début d’accompagnement des clubs (Label + PEF) – Visites programmées 
 
DETECTIONS & SELECTIONS 
- U13   : début le 25 octobre – fin le 8 décembre 
- U14   : seconde partie de saison 
- U15   : début le 13 octobre – Interdistrict le 11 novembre 
- U15F   : début le 20 octobre - Interdistrict le 27 novembre 
- U15 Futsal   : début le 25 octobre - Interdistrict le 4 décembre 
- U16   : début le 13 octobre – Interdistrict le 3 novembre 
- U18 Futsal   : début le 26 octobre - Interdistrict le 11 décembre 
 
FOOTBALL « HANDICAP » 
- Premier de Cordée : semaine du sport à l’hôpital du 22 au 26 novembre 2021 
- Handicap mental : 2 manifestations déjà organisées – 2 autres prévues les 9 et 12 novembre 2021 – Convention en cours 

d’élaboration 
- Mal-voyants : manifestation prévue reportée par l’association (date à prévoir) 
 
FOOT « LOISIRS » 
- Foot en Marchant : manifestation prévue le 30 octobre – A ce jour le CA Vitry engage une équipe. 

Une demande d’inscription a été envoyée à tous les clubs ayant des +45ans et aux membres de 
commission. Relance faite ce jour. 
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FORMATION DE CADRES 

 
 

ARBITRAGE 

Intervention de José DIAS, Président de la Commission :  

EFFECTIFS PAR CATEGORIE 
-  

30 ECHECS OU ABSENCES AU TEST PHYSIQUE ET  
25 TRANSFERTS D75: 23 FOOT11, 2 FUTSAL 

QCM 1 
- 114 PARTICIPANTS (10%) 

O 40/40 : 26 
O 39/30 : 53 
O 29/09 : 35 
O -08 : 1 

CATEGORIE NOMBRE DESIGNABLES 
D1 13 14 
D2 20 16 
D3 10 8 
D4 16 7 
AAD 16 14 
DIVERSIFIE 16 15 
JAD 23 20 

TOTAL 114 109 
FUTSAL D1 8 7 
FUTSAL D2 14 9 

TOTAL 22 16 
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POINT FIA 
- 34 STAGIAIRES : 9 VALIDES / 4 D75 / 21 A VOIR 

O SESSION DE JUILLET : 12 CANDIDATS = 6 VALIDES 
O SESSION D’OCTOBRE : 14 STAGIAIRES = 9 VALIDES (A CONFIRMER) 

 
POINT OBSERVATIONS 

D1 7 
D2 6 
D3 0 
D4 1 
AAD 1 
JAD 1 
STAGIAIRES 10 

TOTAL 26 
 
CRA 

- Relations CRA : 18/11 
o Beaucoup de désignations 
o Accès aux informations : licences stagiaires 
o CDPA/ETDA 
o  

CALENDRIER ET ACTIONS 
- REALISE 

o Réunion début de saison : 07/09 
o Formation Observateurs : 17/09 
o Test physique Foot 11 : 18/09 

 Rattrapage : 16/10 
o Test physique Futsal : 22/09 
o Formation Continue (lois du jeu) : 22 et 29/09 
o Formation théorique Futsal : 29/09 et 06/10 
o QCM 1 : 01 au 10/10 
o Test théorique Futsal : 13/10 
o FIA 1 : 9, 10, 16 et 17/10 

- A VENIR 
o Test théorique Foot 11 : 20/11 
o Formation Continue AA : novembre 
o FIA 2 : 27, 28/11, 4,5/12 
o Rattrapage tests : 11/12 

DIVERS 
- Candidats Ligue : 

o SENIORS : PINTO Antony  
o JAD : AMANDAR Hakim, GHEDDOUCHE Mourawia 
o FUTSAL : ZITOUMBI Djefar 

- Budget Arbitrage : accompagnement, recrutement, actions clubs 
- Equipement CDA : animation (Faire remonter les besoins et devis pour étude) 
- Dérogation au RI : Dernier rattrapage, si non présent plus de désignations jusqu’à la fin de saison 

– jusqu’à la date du rattrapage, désignable dans la division inférieure 
- Rappel : numérotation Futsal (du 1 au 12 obligatoire) 
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DIVERS 

Le Président donne quelques informations : 

 Match : France / Estonie du 22 Octobre 2021 
(Le District a été sollicité dans le cadre de l’organisation) 

 U14 : Toutes compétitions de District  
Le District n’autorise aucune dérogation pour que des U12 jouent en catégorie U14  
« Cette épreuve est ouverte aux joueurs licenciés Libre U14 et U13 ».  
Les joueurs licenciés U12 ne peuvent pas participer à cette épreuve.  
Voté à l’unanimité par le Comité. 

 Dîner des Commissions : Le Comité décide qu’il n’y aura pas de participation financière des 
conjoints, mais une demande de chèque de caution (restitué le jour de la manifestation) 

 Challenge du Fair-Play : Nouveau règlement validé  

Pour Action : 
 Message à faire aux Clubs pour les Compétition U14 
 Mettre en ligne et adresser à tous les Clubs le nouveau règlement « Fair-Play » 
 Envoyer en décembre les invitations pour le Dîner des Commissions 

TOUR DE TABLE 

Edgard KOUNDE :  
 Revient sur sa rencontre U18 prévue contre Orly le 24/10 : 

 Le Président explique le dispositif mis en place 
 

Francis DELAGE  :  
 Se réjouit de la reprise des modules en présentiel 

 
Patrick DARDENNES : 

 Distribution des ballons : Beaucoup de petits clubs ne sont pas venus et 2 gros clubs absents 
 Services Civiques :  Actions à prévoir dans le cadre de leur cursus « Citoyenne et Civique » 

(Propositions : INSEP, Pompiers, Gendarmerie) 
  POLES à faire vivre par les responsables de pôles  

Objectif : Bilan après 3 mois. Prévoir des réunions avec les Présidents de commission.                      
Pour action, avant la fin de l’année 

 
Jean Jacques FOPPIANI : 

 Problèmes Arbitrage 
 Moins de difficultés sur les rencontres dans le Val de Marne (Ressenti d’une amélioration) 

 
Pascale CHOQUET : 

 Demande que les règles soient respectées au niveau des détections (Equipement obligatoire) - 
Sensibiliser les Clubs 

 
Régis ETIENNE : 

 Travaux du District, des études sont en cours 
 Location du terrain : avancement des travaux 
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Jean Pierre MAGGI : 
 Certificat médical des arbitres bénévoles 

 
Lili FERREIRA : 

 Courrier du CDOS pour mise à l’honneur pour la « Nuit du Sport Val de Marnais » 
Reconduction des 3 dossiers présentés en juillet 2021 : PORTUGAIS ACA CHAMPIGNY / ECOLE 
PLESSEENNE DE FOOTBALL -Actions réalisée pendant le confinements et DISTRICT (E-League 94) 

 AG Extraordinaire à prévoir pour modification des Statuts (Possibilité d’AG en distanciel) 
 
 

Prochain Comité de Direction : Mercredi 1er Décembre 2021 à 18H00 
 

 
 Le Président du District,     Le Secrétaire Général, 
 M. Denis TURCK      M. Patrick DARDENNES 


